



南幌町議会議長
側瀬 敏彦

新年を迎えて

新年明けましておめでとうございます。
議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
町民の皆様には希望にあふれた、新春をお迎えのことと心からお慶びを申し上げます。

日頃から、議会・議員活動に深い御理解と御協力を賜り、心から厚く感謝と御礼を申し上げます。

国は一昨年・昨年の衆参院両議員選挙の結果から、現与党が大勝し国政は大きく変貌をしているところです。

現国政の流れを受け、経済は深刻なデフレから脱却し、中心都市圏では経済状況は改善され、大企業の雇用・給与の回復がはかられているところです。ですが地方では、その景気回復の影響を未だに感じる事ができず、逆に燃料・輸入原材料の高騰など、生活必需品の値上げが相次ぎ生活を圧迫しています。また、特定秘密保護法案など矢継ぎ早に多くの法案が年末に成立した事が、国益と国民の生活がどのように担保されるのか、更に今年4月からの消費増税に加えて、今後の『環太平洋経済連携協定（TPP）』交渉の行方が懸念される所でありま。

昨年、多くの自然災害が発生し多大な被害がありました。幸いに我が町は災害もなく、第一次産業の農業が天候に恵まれ、3年連続好調に推移したことは喜びに耐えないところです。また、多くの町民が参加した活気あふれる「ふれあい祭り」や各イベントなど、特に町内外から300人以上の参加者があった、町民有志による「ディスコパーティー」は、これからのイベント事業のあり方を考えさせられるものであります。

我が町も急速に進む少子高齢化の中で、昨年度も南幌町教育文化功労賞・奨励賞表彰式で色々な分野で尽力いただいた方と南幌の子どもたちが毎年、全道・全国で活躍して、その栄を讃えられた事は喜びに耐えない幸いです。

今年度は町として、新たに制定される「第5期南幌町総合計画・後期基本計画」や「(仮称)南幌町行財政改革実行計画」を核に、町の未来を見つめ考えて刻々と変わる情勢を鑑み町民と共に推進して行かなくてはならないと考えています。

議会として、開かれた議会を目指して地域に根差した施策を推進し、南幌町の地域力強化に積極的に取り組み、任期最終年度を議員一同、町政・町民福祉向上のために、町民の目線に立ち広聴し活動を進めて、重責を全うして行く所存であります。どうぞ今年も町民皆様方の御支援御協力を賜りますよう心からお願いを申し上げます。

結びになりますが今年一年、町民皆様にとって御多幸で御健勝であり、更なる南幌町の発展を御祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

年頭のごあいさつ

南幌町長

三好 富士夫



総合計画の着実な推進を

町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。
平成26年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は、私にとって第三期目の初年でありましたが、関係各位のご支援のもとに、主要な施策を進めることができました。今年も「次世代につながる夢のある故郷づくり」の実現をめざし、精一杯努力してまいりますことを、ここに改めてお誓い申し上げます。

さて、昨年は、各地において低気圧による暴風雪災害、台風の大雨等による洪水や土砂災害などが発生し、大きな被害が出ました。異常気象が増加している中、改めて防災体制の強化をより一層図っていかねばならないと感じさせられた一年でした。

その様な中、町におきましては、基幹産業である農業は春からの天候の変化にもめげず、農作物は順調な作柄となりましたことは喜びに堪えません。

また、子どもたち小中高校生が各種スポーツにおいて全国、全道の大会で元気に活躍したことも大変嬉しい出来事です。昨年は2020年の東京オリンピック開催が決定されたところでもあり、わが町には子どもがよく育つ環境があることから、これを未来に繋げていかなければならないとより強く感じたところです。

新たに子育て世代への支援として取り組んだ「高校生通学費補助事業」も活用され、次世代を担う子どもたちの育成の面でも充実を図ることができました。

迎えた新しい平成26年は、第5期南幌町総合計画・後期基本計画を町民の皆様のご理解のもと議会と相・協調して着実に推進し、町民生活の向上に向けて全力を挙げて取り組んでまいります。

町の財政状況はわずかながら改善されており、財政基盤の安定化を目標として策定された「南幌町自立緊急実行プラン」も終了いたします。しかしながら依然厳しい経済状況に変わりなく、継続的な行財政改革は必要不可欠な状況であり、引き続き、効率的かつ計画的な財政運営に努め、私の掲げた「元気づくりのまち」、「人づくりのまち」、「安心づくりのまち」、「信頼づくりのまち」の4つの目標による「次世代につながる夢のある故郷づくり」の実現と、持続可能なまちづくりのために取り組んでまいります。

難しい課題も山積しておりますが、希望を持てる年にしたいと考えております。今後とも、町民の皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を心から祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。